



Supondrá una inversión de 55.766 euros con cargo al Organismo

La Confederación Hidrográfica del Ebro inicia una actuación de estabilización en el barranco de la Virgen, en Novillas (Zaragoza)

- Se realizará una limpieza general del cauce y se instalarán escolleras revegetadas para estabilizar y proteger el talud del barranco en tres zonas distintas, donde la erosión y el exceso de vegetación y fangos han reducido su capacidad de desagüe
- Estos proyectos se integran en los trabajos de conservación de cauces que el Organismo desarrolla en toda la Cuenca

12 sep. 2013- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha iniciado una actuación de estabilización y protección en varias zonas del barranco de la Virgen, en el término municipal de Novillas (Zaragoza). Las obras suponen una inversión de 55.766 euros con cargo al presupuesto del Organismo.

El barranco de la Virgen o de San Jorge es uno de los desagües del Canal de Tauste. Los trabajos se desarrollarán en tres zonas distintas, cercanas a la desembocadura en el río Ebro, donde el exceso de vegetación y las operaciones de desagüe del canal con grandes caudales han provocado la erosión del talud izquierdo y llenado de lodos el propio cauce. El resultado ha sido una reducción de la capacidad de desagüe y en el talud izquierdo, el desplome de 50 metros y la aparición de una incisión.

El proyecto tiene como objetivo frenar el proceso erosivo en la margen izquierda del barranco mediante su estabilización y protección, evitando así afecciones a un camino; adecuar el cauce a las operaciones de desagüe e integrar la obra en el paisaje.

En concreto, los trabajos consistirán en desbroces y limpiezas del canal de desagüe (cajeros y solera); el saneo de los taludes desplomados; la ejecución de dos defensas de escollera y el relleno de la incisión. Por último, para dar naturalidad y



resistencia al conjunto y favorecer el desarrollo de la vegetación, se realizarán plantaciones y estaquillados con especies de ribera propias de la zona.

Estos proyectos se integran en las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar afecciones a poblaciones e infraestructuras.